Palabras de agradecimiento del Dr. Jorge Enrique Romero Pérez

Director-Editor Honorario (1974-2021)

Auditorio Alberto Brenes Córdoba, Asamblea Facultad de Derecho,

22 de setiembre del 2021

La Revista de Ciencias Jurídicas se originó en la Revista de Ciencias Jurídicas y Sociales, fundada por don Alfonso Carro, salieron únicamente tres números, cuyo número tres salió en diciembre de 1958. Posteriormente, en 1963 salió el primer número de la Revista de Ciencias Jurídicas. Don Eduardo Ortiz, su Director fundador, me encomendó, pegándome una "regañada" de por vida que nunca olvidé, diciéndome que Dios guarde se me ocurriera tirar la revista, esa fue la frase que me dijo. Le dije: "don Eduardo sí yo recuerdo sus palabras". Y, a partir del número 23, la Facultad me nombró Director de la Revista, desde el año 1974. Entonces he sido Director de la revista, con el apoyo de todos los decanos, decanas, profesores y profesoras de la Facultad, y con el apoyo de las diferentes Directivas del Colegio de Abogados, si me pongo a contar es mucha gente que siempre tuvieron fe en lo que yo hacía y me apoyaron. Entonces yo quiero agradecer eso, porque este mundo no está bien de gente mal agradecida. A partir de ese número 23 he sido el encargado de la Revista, siendo el primer número en 1963, siendo don Eduardo Ortiz el primer director y yo con el apoyo de él, a partir del número 23 de 1974, es decir, diez años después, he sido el encargado de la revista durante cuarenta y siete años. Y me siento muy contento y satisfecho "ya me puedo morir tranquilo", que he llevado la revista, donde han publicado muchos profesores y profesoras, autores extranjeros y nacionales que han quedado satisfechos con la publicación de sus artículos en todos estos logros de la revista de años. El último número que salió impreso fue el 153 de diciembre del año pasado. Yo logré salvar de la imprenta Lehmann el número 154 impreso, porque a partir de ahí la Universidad me comunicó que ya no se podía hacer impresa porque no había plata ante la crisis económica ante la que estamos. Entonces los números 154, 155 y 156, que ya los tiene la Vicerrectoría de Investigación, en la página Webb de la Universidad (revistas.ucr.ac.cr), en la pestaña que dice "Revistas". Ahí están los números y ya remití para cerrar el año el 156. El resto de los artículos que quedan los he guardado, están en versión digital y en versión impresa para que cuando la Facultad nombre al nuevo director o directora yo le entregue ese material para las revistas futuras. Lo que quería

decir era eso, quiero agradecer otra vez a la Junta Directiva del Colegio de Abogados, a las Autoridades de la Universidad de Costa Rica, por supuesto, obvio, a la Facultad de Derecho y al apoyo de todos ustedes, profesoras y profesores, y los estudiantes, la representación estudiantil, habiendo yo sido presidente de la Federación de Estudiantes en la época de Alcoa, era yo el Vicepresidente nombrado, pero luego yo quedé como Presidente en ejercicio, en esos años gloriosos de la revuelta de la juventud de Alcoa en 1970, todavía me acuerdo. Entonces les quiero agradecer a todos Ustedes, al señor Decano, don Alfredo Chirino, su amabilidad y gentileza de haberme dado permiso para poder dar este mensaje a Ustedes, desde mi corazón porque me parece que yo considero que Ustedes son mi familia, no se quiten, son mi familia académica, desde el fondo de mi corazón, espero tener corazón que no lo haya perdido, quiero agradecerles por el apoyo y el cariño que me han dado. No se más que decir, mejor termino, muy amable señor Decano (ovación de aplausos...).

Entrega de la Revista del Dr. Jorge Enrique Romero Pérez al nuevo Director, Dr. Enrique Napoleón Ulate Chacón





